





Liebe KjG' Kids, Liebe Eltern, Liebe Harthäuser,

weiterhin beschäftigt uns die Corona Situation sehr und schränkt uns länger und stärker ein als es uns recht ist. Nachdem wir unser diesjähriges Zeltlager leider absagen mussten, haben wir die Situation regelmäßig aufs Neue beurteilt und uns Gedanken gemacht, welche Angebote wir euch anbieten können, um wenigstens einen kleinen Ersatz zu haben.

Wir haben uns gegen die Idee einer mehrtägigen Ferienaktion in Harthausen entschieden. Ein Hygienekonzept und verschiedenste Maßnahmen wären nötig, um solch eine Aktion umzusetzen. Allerdings können wir unter Berücksichtigung dieser Maßnahmen leider kein attraktives Angebot anbieten, mit dem wir selbst auch zufrieden wären.

In Anbetracht der guten Resonanz zu unserer Dorfrallye haben wir uns deswegen entschieden, vier verschiedene Aktionen in den Sommerferien anzubieten. Diese laufen jeweils über mindestens eine Woche und können von euch selbst, mit Freunden oder Familienmitgliedern durchgeführt werden – ähnlich wie bei unserer letzten Dorfrallye.

Gerne dürfen auch alle anderen Interessierten an den Aktionen teilnehmen, ganz egal ob ihr KjG'ler oder aus Harthausen seid. Uns ist es wichtig in der aktuellen Zeit allen einen Ausgleich zu bieten.

In der folgenden Tabelle möchten wir euch kurz die Aktionen vorstellen. Nähere Informationen folgen jeweils kurz vorher.

Wir hoffen euch gefällt unser kleines Alternativprogramm und wünschen Euch viel Spaß bei der Teilnahme. Für weitere Fragen könnt ihr uns über unsere Mail Adresse (info@kjg-harthausen.de) oder per WhatsApp (01573 4540534) erreichen.

Bleibt weiterhin gesund!

Die Gruppenleiter